
 

林中地区環境美化部会は、令和３年 4 月に白山市市民提案型まちづくり支援事業の採択を受け、“林中清掃ボランテ

ィアによる綺麗なまちづくり事業”として、各種団体の皆さまにご協力いただき、清掃・美化活動を行っています。     

令和５年度は、“お花いっぱい大作戦！”と称して、 １０月７日(土)秋日和の下、川端善伸さん（G&B 川端園芸 田

地町）に教わりながら、林中公民館玄関・向いの駐車場(砂利)・松南グラウンド駐車場に合計７００株の花苗を、林中

子ども会(金田杏奈会長 みずほ)、松南ドリームズスポーツ少年団(当時：川田大介保護者会会長 安吉町／現在：細川

雅人保護者会会長 藤木町)の皆さんと一緒に完成するのを楽しみに植え付けました。花苗は、寒かった冬を乗り越

え、これからもっと成長していきます。地区の皆さま、どうぞお花を可愛がってくださいね！ 

竹中コミュニティ林中会長(左)・大西前館長(中)・川波館長(右) 

現在の様子 

林中環境美化部会 だより No.1  

ビオラ 
サルビアファリナセア(青い花) 



 

 毎年、11 月の終わりから 12 月初めになると樹齢 100 年を超え

る「すずかけの木」の落ち葉が、東側の住宅の玄関から家の後ろ

側にまで風で飛ばされ、近隣の方は長年苦慮されていました。 

そこで、令和３年公民館で健康ひろばの入り口に《緑色のネット》

を設置しました。「すずかけの木」の 

葉は一枚残らずすべて落ち葉となるの 

で、その量は想像を超えます。 

そこで、令和４年当部会で《堆肥場所》を作りました。 

近隣の方のお悩みが軽減されたことは 

言うまでもありません 

＜田地町 北側 ポンプ設備横＞ 

＜健康ひろば 堆肥場所＞ 

 桜の枝も年々成長し道路にはみ出し、通行の妨げにな

っていました。この度、出口 誠(今平町)さんから剪定講

習を受け、今後は私たちで見守っていこうと思います。 


